

RETIRO DE TRANSFORMACIÓN

Solsticio de verano

EL PODER DE LA LUZ

VIAJE A SEPÚLVEDA

Del 17 al 21 JUNIO 2024

Conectamos con la energía de los lugares que visitamos mediante la atención plena para apoyar nuestros procesos interiores.

Nuestro Viaje a Sepúlveda

Nuestro viaje a Sepúlveda es una experiencia única de descubrimiento de los mundos invisibles y de transformación interior. Durante este viaje, realizaremos actividades energéticas, meditación y trabajo con los sueños, adentrándonos en un camino hacia la liberación y celebración del alma y la vida.

Del 17 al 20 de junio de 2024, celebraremos el solsticio de verano en el mágico punto más alto del pueblo de Sepúlveda, conectando con la energía de los lugares sagrados que visitamos y armonizándonos con el viaje estacional del sol.

Un Viaje Diferente

Este maravilloso viaje no es una experiencia vacacional ordinaria. Es un proceso de autoconocimiento en el que transitamos por diferentes arquetipos para acercarnos paulatinamente a la unidad interior. Cada día, viajarás con coherencia y consciencia, aprenderás técnicas para sanar tu cuerpo, fortalecer tu organismo, calmar tu mente y transformarte. Disfrutarás de la fuerza del grupo y de la conexión con la naturaleza, y volverás renovado, con mayor autoconocimiento y con herramientas nuevas para integrar en tu vida.

Experiencias Transformadoras

Los sueños son una vía directa a nuestro inconsciente. Nos dan acceso a nuestras creencias, actitudes, opiniones, axiomas que influyen nuestra vida, y también a las vías de solución y liberación interior. Los sueños serán una guía fundamental, un mapa para este viaje.

Además, realizaremos trabajos energéticos de Alquimia interna. Cultivaremos nuestra energía y disolveremos bloqueos para permitir que los beneficios de este viaje sean duraderos y efectivos.

Compartiremos la meditación, los rituales y la celebración. La energía se multiplica cuando trabajamos en grupo y en compasión, lo que nos impulsará y afianzará las bondades de nuestro viaje interior.

Itinerario

Durante nuestro viaje, experimentaremos la fuerza del agua en el Día 18 con un día de purificación y un baño ritual. Visitaremos las Cuevas Lóbregas en el Día 19, un viaje a las sombras y los umbrales en Segovia.

Finalmente, celebraremos el solsticio de verano con cantos sagrados en la Iglesia del Salvador y una comida de celebración en el Día 20.

Antes de Empezar Tu Viaje

El precio de este viaje transformador es de 1.050 €, con una reserva de 300 €. Esto incluye el curso de transformación interior, la organización y coordinación de alojamiento, comidas y visitas, alojamiento en habitaciones compartidas y una sesión online previa al viaje. Están incluidas todas las comidas.

No incluye el traslado hasta el hotel ni los desplazamientos por la zona, seguros de viaje ni gastos personales. Recomendamos asistir a la sesión online previa al viaje para resolver cualquier duda.

Contacta Con Nosotras

Si tienes alguna duda, necesitas más información o quieres colaborar con nosotras, no dudes en contactarnos a través de nuestro correo contacto@mariaeugeniaparejo.com, o a través de Whatsapp: Teresa +34 645760615 y María Eugenia +34 608890676. Además, ofrecemos otras actividades complementarias de formación, cursos y talleres en www.mariaeugeniaparejo.com. ¡Te esperamos en este viaje transformador!



ARETÉ TOURS

Viajes de transformación